



【基本理念】私たちは命と健康に向き合うことを医療の原点とします。

長岡赤十字病院

長岡市千秋 2 丁目 297-1

電話 0258-28-3600

ホームページアドレス

<http://www.nagaoka.jrc.or.jp/>

「オンライン診療」を導入しています

第二医事課 主任 宮部 祐希

オンライン診療は、患者さんが病院に来院せずに、ご自宅などでビデオ通話が可能な情報通信機器を用いて診察を受けることです。オンライン診療は医師不足の地域に有効であると考えられ、平成30年に保険診療が認められました。近年では感染症対策として推奨されていましたが、当院では、身体的に通院が困難な患者さんの負担を軽減できればという思いにより、小児科外来と緩和ケア外来に令和5年8月より導入しました。

オンライン診療を行うためには、病院と患者さん双方に、ビデオ通話が可能な情報通信機器の操作が必要となります。現在、ZoomやLINEなどの無料通話サービスもありますが、当院では厚生労働省のオンライン診療の指針に則り、セキュリティ面等を考慮した「KAITOS」というオンライン診療システムを導入しました。

オンライン診療を受ける場合、主治医よりオンライン診療の対象となる患者さんに対し、どのくらいの頻度でオンライン診療を実施するかなどの計画や、急変時の対応などについてお話しします。その後、事務員からKAITOSのダウンロード方法や、使用方法について説明させていただきます。診察当日はメールでお知らせが届きます。予約時間になったらKAITOSにログインし、当院の医師がオンライン診

療を開始するのをお待ちいただきます。診察終了後、処方が出た場合は希望する薬局を伺い、病院から薬局へ処方箋をFAXします。患者さんは後ほど、その薬局にお薬を取りに行ってください。流れとなります。オンライン診療を利用された場合、診療費とは別に、システム利用料として、1,650円(税込)お支払い頂きます。支払いは次回来院される際にお問い合わせいただけます。現在オンライン診療では認められていない診療行為があり、患者さんが希望されても診療を実施できないこともありますのでご了承ください。

導入後5か月経過しましたが、小児科外来、緩和ケア外来それぞれにオンライン診療が可能な端末が1台ずつしかないことや、システム利用料が診療費と別にかかること、患者さんがオンライン診療システムのダウンロードや操作が必要なことなどから、なかなか浸透していません。オンライン診療は、冬の遠方からの来院や病院までの通院が困難な患者さんに対してや、家族の体調不良時でもご自宅で診療を受けられるなど、感染対策の面だけではない、大きなメリットがあると思います。次回の診療報酬改定では、さらにオンライン診療の推進が進められることが想定されますので、事務員の立場からとはなりますが、オンライン診療が患者さんにとってより良いサービスとなるよう引き続き尽力していきます。

オンライン診療の流れ



『新町小学校放課後子ども教室の皆さん』 『サンタ・プロジェクト・ながおかの皆さん』 素敵なプレゼントをありがとうございました！！



今年で3回目となる展示となりました。昨年より一回り大きなパネルに、当院の建物やドクターヘリを描いていただき、バージョンアップした作品となりました。職員のみならず患者さんからも元気を頂いたとお声を頂きました！

これらのプレゼントは、“サンタ・プロジェクト・ながおか”の活動に賛同され、入院中のお子さん達を想って絵本を購入して下さった方々より頂きました。お預りした絵本は、当院のサンタがお部屋を訪問しお子さん達にお届けしました。入院生活に楽しいひと時をありがとうございました！



アンケートにご協力をお願いします！

より良い広報誌にするために、ぜひ皆さんの声をお聞かせください。
HPよりご覧の方は下記URLより回答頂けます。
<https://forms.office.com/r/xjNHS8QmFr>



患者会からのお知らせ

がん患者サロン
「ほほえみサロン千秋」
毎月第一金曜日
14：00～15：30



感染対策に注意しながら開催しています。ただし、コロナウイルス感染症の状況によっては中止となりますので、がん相談支援センターにお問合せください。

詳しくは当院ホームページのお知らせをご覧ください。

イベント情報

市民公開講座
～肺癌の分子標的
治療薬について～

日時／令和6年3月18日(月)14：00～14：40
場所／長岡赤十字病院

地域連携・患者サポートセンター（しなの薬局様2階）

詳しくはがん相談支援センター迄お問い合わせ下さい。